
Compte rendu de la réunion du 14 mai 2009

L'an deux mil neuf, le 14 mai,à 20h00, le conseil municipal de POMMERA légalement convoqué 
s'est réuni en session ordinaire à la mairie sous la présidence de Monsieur Fabien Senaux.

Étaient présents : Mmes Nadine Laurent-Dhelin, Elisabeth Dufour, MM Fabien Senaux, Patrick 
Bray, Jean-Marie Marchoix, Olivier Depourcq, Bernard Leroy, Plaquet Frédéric , Michel Dhinaut 
Claude Sabathes 
Excusés : Fernand Debailleul. 

 Intersection : rue d'en bas - rue du jeu de paume - chemin d'Humbercourt, un rond point en 
béton peint en blanc va être installé de même que des panneaux  « céder le passage ».

Élection du 07 juin 2009 :
tour de garde 8h;10h30 Marchoix J-M; Sabathes C
                      10h30; 13h00 Laurent N; Depourcq O
                      13h00; 15h30 Leroy B; Senaux F
                      15h30; 18h00 Dhinaut M; Bray P.

Fête nationale du 14 juillet :

Divers stands de jeux, tenus par les conseillers municipaux,  vont être proposés aux enfants.
L'association de chasse se propose également de tenir un stand de tir au pigeon.
Une prochaine réunion affinera les modalités d'organisation.

Délibération pour l'adhésion de la commune de Mondicourt  au syndicat Intercommunal 
d'adduction d'eau de la région d'Orville :
Pour 10; contre 00; abstention 00.

Questions diverses : 

  - Il est décidé l'acquisition de  10 barrières afin de sécuriser les différentes manifestations 
organisées dans le village suite à une proposition tarifaire intéressante.

  -Concernant la demande du comité des fêtes de créer un terrain de pétanques sur la place du jeu 
de Paume et d'y installer une table et un banc, le conseil municipal émet un avis favorable pour le 
paiement des matériaux , les travaux réalisés par les membres du comité des fêtes, débuteront 
dés que possible.

 -Salle de réunions : les carreaux de la pièce attenante à la salle de réunion étant de plus en plus 
fragiles, il est décidé de poser des panneaux de polycarbonate afin de sécuriser les lieux.

- Terrain rue du château d'eau, une demande a été formulée auprès du service  des domaines. 
Une réponse sera communiquée bientôt concernant l'évaluation du prix d'achat de ce terrain que 
pourra proposer la commune à Mr Lecat.
 -RN25 : le dossier est en cours d'étude par les services compétents.

- SMIROM : des problèmes de ramassages des ordures ménagères ont été rencontrés par des 
habitants, le maire, accompagné des représentants de la commune au SMIROM, va donc prendre 
rendez vous avec le président du SMIROM.

Prochaine réunion le lundi 22 juin  à 20h00.
à 22h05 la séance est levée.


